



PÁG. 34

**INTENSOS BOMBARDEOS**
**'Israel será castigado pronto': Irán**

**ESCALADA DESCONTROLADA.** Mientras continúan los ataques de Israel contra Hezbolá en Beirut, el presidente iraní refrendó su apoyo a las "facciones de la resistencia" palestinas y libanesas, por lo que "no podrán acabar" con ellas.

**MANDA APOYO A PALESTINA**

# "Israel será castigado pronto", advierte Teherán

Ataques israelíes en el centro de la capital de Líbano dejan nueve muertos y 14 heridos en las últimas horas

Los fallecidos en Gaza superan los 41 mil 700 tras una jornada de intensos bombardeos

TEHERÁN  
AGENCIAS

El presidente de Irán, Masud Pezeshkian, reafirmó desde Doha el apoyo de su país a las "facciones de la resistencia" palestinas y libanesas, aseguró que Israel "no podrá acabar" con ellas y advirtió de que "la entidad sionista será castigada pronto".

"Dadas las repetidas agresiones de la entidad sionista contra las facciones de la resistencia, me veo obligado a indicar que los violadores de los derechos humanos y aquellos que cometen los crímenes deben saber que ese árbol es fructífero y no se podrá acabar con él", dijo Pezeshkian en una intervención en un foro en Qatar.

El mandatario aludía sobre todo a los intensos bombardeos israelíes contra bastiones del grupo chií proiraní Hezbolá en varios puntos del Líbano, en los que han muerto varios de sus comandantes, incluido su máximo líder, Hasán Nasralla.



El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, en tanto, dijo que está dialogando con Israel sobre la posibilidad de atacar las instalaciones petroleras de Irán, en represalia por el ataque que Teherán lanzó este martes con cerca de 200 misiles sobre territorio israelí.

Biden hizo estas declaraciones en el jardín sur de la Casa Blanca, antes de subir al helicóptero Marine One para viajar a Florida y Georgia a inspeccionar los daños causados por el huracán *Helene*, y un día después de haber rechazado la idea.

En medio del ruido de las hélices del helicóptero, un periodista le preguntó: “¿Apoyará usted que Israel ataque las instalaciones petroleras de Irán?”, a lo que el mandatario respondió: “Estamos discutiendo eso”.

Mientras, en uno de los dos frentes abiertos que tiene Israel, al menos nueve personas murieron y 14 resultaron heridas en un bombardeo contra un edificio del centro de Beirut, en el segundo ataque contra la capital del Líbano desde el inicio del conflicto entre Hezbolá e Israel hace casi un año.

Según el Ministerio de Salud Pública del Líbano, especialistas aún “continúan trabajando para completar las pruebas de ADN e identificar los restos que fueron retirados del lugar del ataque”, que tuvo como objetivo la céntrica zona de Al Bashura.

El jefe del Estado Mayor israelí, el general Herzi Halevi, prometió que sus fuerzas seguirán atacando las posiciones de Hezbolá y no permitirá que el movimiento islamista se vuelva a “asentar” en el sur de Líbano.

En tanto, en la Franja de Gaza hay más de 41 mil 700 muertos tras casi un año de ofensiva israelí, después de 24 horas de devastadores ataques, según el último recuento de los hospitales que publica el Ministerio de Sanidad gazatí, controlado por Hamás.

Llegaron a los hospitales del enclave 99 cadáveres y 169 heridos, lo que elevó el total de muertos desde el comienzo de la guerra a 41 mil 788 y el de heridos a 96 mil 794, sin contar los miles de cuerpos que permanecen aún bajo los escombros.



**Operativo.** Soldados israelíes, junto a la frontera con Líbano.

### DAÑOS.

El ataque con misiles de Irán contra Israel destruyó tres edificios en una base aérea.



**Escombros.** Un hombre camina entre edificios dañados tras los ataques aéreos israelíes en Dahieh, un suburbio del sur controlado por Hezbolá en Beirut, Líbano.